

# Artenvielfalt für den Balkon!

## O'pflanzt is!

Pflanzen in Fahrradschläuchen – das war die Idee, mit der vor ein paar Jahren das Gemeinschaftsprojekt "Hoki" startete. Mittlerweile haben auf vielen Münchner Balkonen, Terrassen und in diversen Hinterhöfen die runden Pflanzgefäße in schwarz-gelb ein Plätzchen gefunden. Dieses Frühjahr gibt es eine ungewöhnliche Kombination aus je zwei Wildstauden, Blumensamen und Blumenzwiebeln (Traubenhyazithen):

Scabiosa ochroleuca (gelbe Skabiose) und  
Salvia pratensis (Wiesensalbei)

Campanula glomerata (Büschelglockenblume)  
und Galium verum (echtes Labkraut)

sowie Allium lusitanicum (Berglauch)  
und Gypsophila repens (kriechendes Gipskraut).

Für das wilde Löwenmäulchen ist je ein Samentütchen dabei.

Ab Mitte April können die Hokis erworben werden

unter [www.pulpo-muenchen.de](http://www.pulpo-muenchen.de) oder  
in den Läden von Dynamo Fahrradservice.  
[www.dynamo-muenchen.de](http://www.dynamo-muenchen.de)



Pulpo ist ein junges Gemeinschaftsprojekt von drei Münchner Sozialen Betrieben und der Künstlerin Naomi Lawrence. In der Werkstatt von Dynamo Fahrradservice werden alte Fahrradschläuche recycelt und anschließend beim Netzwerk Geburt und Familie zu exklusiven Taschen und Accessoires verarbeitet.

Die Münchner Straßenzeitschrift BISS unterstützt das Projekt. Ziel und Zweck von Pulpo ist es, Arbeitsplätze für ehemals arbeitslose und benachteiligte Menschen zu schaffen. Soziale Nachhaltigkeit und aktiver Umweltschutz durch das Recyceln von Wertstoffen sind dabei ebenso wichtig wie ein kreatives Arbeitsklima und die handwerkliche und gestalterische Qualität der Produkte.

Tel: 089/4487200 (bei Dynamo Fahrradservice)  
info@pulpo-muenchen.de  
www.pulpo-muenchen.de

O'pflanzt is!



Gefördert durch das **BG**  
Münchner Beschäftigungs-  
und Qualifizierungsprogramm  
 Landeshauptstadt  
München  
Referat für Arbeit  
und Wirtschaft